



## SGCAF - SCG



### Sortie

- Date de la sortie : **26/06/2021**
- Cavité / zone de prospection : **PV12-1 Miso.**
- Massif **Vercors (Autrans)**
- Personnes présentes **Nicolas Delaty, JP Héreil, Guy Masson, Jean Héraud**
- Temps Passé Sous Terre : **4h**
- Type de la sortie : Prospection,  
Classique, Exploration, Scientifique, Initiation,  
Plongée **Désob**
- Rédacteur **Jean**

Après le CR du Garde Fo du 31/01/2021, c'est aujourd'hui, dans la foulée, une nouvelle sortie pour le club SpélEhpad !

J'en profite pour remercier chaudement le club de m'accueillir aujourd'hui à titre dérogatoire (alors que je ne peux même pas me targuer du demi-siècle règlementaire)

L'ambiance n'est pas à la morosité au café Delaty sur le parking de Gève !

Toujours vert, Guy attaque à sec :

- « Moi j'en ai une comme ça ! » (10 cm environ) (Sourire compassionnel du public ...)
- « Mais parfois aussi de 200 mm » (Respect...)
- « Voire 400 ! » (Assassin !)
- « Et même 600 ! » (Franche incrédulité)
- « Mais ... diamètre 8 mm malheureusement » (Condoléances ...)

Vous l'avez compris, 0 présence féminine ce jour. Adieu saucisses grillées et moelleux au chocolat. C'est décidé on ~~mange~~ bouffe dans le trou !

Après moins de temps qu'il ne faut pour passer de la chaise roulante au lit médicalisé, nous voici déjà sous terre.

Arrivés au niveau « -1 bouteille de champagne », c'est l'arrivée dans la « grande » galerie. Après avoir rempli 4-5 gamates il me semble avoir déjà bien donné et je me réfugie dans un poste de travail moins exposé. Suite à quoi Nico survolté par un fort courant d'air soufflant dans l'étroiture, liquide les 50 gamates suivantes ! avec JP au bout de la corde. Quand à Guy il virevolte (et casse tout) avec son tic boum !

Au bout de 2h la porte est ouverte et les fauves sont lâchés.

Le sprint ne se mue malheureusement pas en course d'endurance....

La petite galeriette monte un peu, puis passe en diacalse remontante puis pince salement au bout de 10m.

Un très fort courant d'air sort de l'étroiture. Ça a l'air de redescendre. Pas d'écho. Il va falloir faire un bon chantier pour espérer passer.

Là-dessus, n'ayant pas tout à fait la force de frappe suffisante, nous faisons demi-tour. Jean Paul et Nicolas font la topo pendant que je prépare un beau fumigène à proximité de l'entrée.

Croisant à l'extérieur une petite famille peu de temps après la mise à feu du dit fumigène, nous leur expliquons doctement que ça nous sert à retrouver la sortie.

Comme quoi on peut apprendre en se baladant !.

Pendant que nous instruisons le public, Nico ramasse de quoi agrémenter sa petite omelette du soir.

Sur ces entrefaites, on réalise la gorge serrée qu'on a failli rater le gouter ! (C'est sacré chez SpélEhpad !).

Nous filons donc à toute vapeur au refuge de Gève où nous dégustons à cette occasion le dernier bout de tarte de la dernière tarte de la saison !.

C'est l'occasion d'évoquer des sorties récentes : Sierra de Guara 1971, camping en Espagne 1962, la rencontre avec Norbert ...

Mais c'est déjà l'heure de se quitter.

Sans oublier l'essentiel (que mon infirmière me rappelle tous les soirs) :

« Un suppo et au lit ! »



(NB : Après ce CR, j'ai bon espoir qu'on ne me sollicite plus !)

*Guy :*

*Je rajoute quelques photos prises au terminus...*

*Je ne ferai pas de commentaires sur le début du CR qui n'engage que son auteur... si ce n'est que la jalousie est un bien vilain défaut !*



